



Messes, intentions et annonces
Du 6 décembre au 14 décembre 2025
<https://paroissesaintguen.fr/> 02 97 47 24 26

- Paroisse Saint Guen -

Samedi 6 décembre	18h30 - Messe – Deuxième dimanche de l'Avent, Année A Marcel LE BARH – Renée BRIENDO – Sarah CONUAN
Dimanche 7 décembre	11h00 - Messe – Deuxième dimanche de l'Avent, Année A Pierre LE TILLY – Annick BULÉON – Odile GUILLEMOT – Chantal MARQUER Sœur Thérèse LE HENAFF Anne COLINEAUX 14h30 - Accueil des personnes isolées « Dimanche ensemble »
Lundi 8^r décembre	19h Procession devant la cathédrale 20h Messe Chapelle St François Xavier
Mardi 9 décembre	09h00 - Messe
Mercredi 10 décembre	09h00 – Messe 18h/19h – Adoration et confessions.
Jeudi 11 décembre	09h00 - Messe 16h15 Célébration à l'EHPAD –
Vendredi 12 décembre	09h00 – Messe –
Samedi 13 décembre	18h30 Messe Troisième dimanche de l'Avent Année A Pierre CARRE Jean DAVARD dont les obsèques ont été célébrées le 4 Septembre Solange LE FAUCHEUX dont les obsèques ont été célébrées le 18 Novembre
Dimanche 14 décembre	11h00 Messe du Troisième Dimanche de l'Avent Année A Messe en famille Gratien LE DEVEDEC – Roger LE BAIL- Jacqueline LAUNAY- BILY- Annie KRULL-André CHIRON – Yvette et Gérard FABLET – Jean Luc MILLIET Danielle MORVAN dont les obsèques ont été célébrées le 10 octobre

En cette Année Sainte célébrant 2025 ans de la Nativité du Christ notre paroisse propose une visite paroissiale. Que chacun ose aller visiter son voisin, sa voisine lui apportant cette Lumière ,cette Espérance du Christ avec une carte de Noël de la paroisse . Cette visite aura lieu le Samedi 13 décembre à 9h30 soyons TEMOINS D'ESPERANCE

* **Une Hotte de Noël** est déposée à l'église par l'équipe Saint-Vincent-de Paul pour une collecte de denrées alimentaires.

* **dimanche 14 décembre** . Concert MUNA WASE à 17h

* **Week-ends des 29-30 novembre, 6-7 décembre, 13-14 décembre** : Les brancardiers d'Arvor proposeront leurs sapins* **Le week-end des 13 et 14 décembre : Vente d'hiver** : gâteaux, déco... En vue de cette vente, nous faisons appel aux talents de chacun pour la confection de gâteaux, crêpes... ou toute autre initiative. Les réalisations sont à déposer à la Maison paroissiale samedi matin. Le résultat de cette vente est une aide financière pour la paroisse. Merci d'avance aux « petites mains » qui voudront bien se mettre à l'ouvrage pour créer ou confectionner.

* **La saison des repas 4X4 va redémarrer.** N'hésitez pas à vous inscrire. Nous pouvons vous renseigner.

* **Le repas paroissial** aura lieu le 25 janvier 2026. Les inscriptions sont possibles dès maintenant, à l'accueil. Prix : 15 €

En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste, qui proclame dans le désert de Judée : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Jean est celui que désignait la parole prononcée par le prophète Isaïe :voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers. Lui, Jean, portait un vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins ; il avait pour nourriture des sauterelles et du miel sauvage. Alors Jérusalem, toute la Judée et toute la région du Jourdain se rendaient auprès de lui, et ils étaient baptisés par lui dans le Jourdain en reconnaissant leurs péchés. Voyant beaucoup de pharisiens et de sadducéens se présenter à son baptême, il leur dit : « Engeance de vipères ! Qui vous a appris à fuir la colère qui vient ? Produisez donc un fruit digne de la conversion. N'allez pas dire en vous-mêmes : 'Nous avons Abraham pour père' ; car, je vous le dis : des pierres que voici, Dieu peut faire surgir des enfants à Abraham. Déjà la cognée se trouve à la racine des arbres : tout arbre qui ne produit pas de bons fruits va être coupé et jeté au feu. Moi, je vous baptise dans l'eau, en vue de la conversion. Mais celui qui vient derrière moi est plus fort que moi, et je ne suis pas digne de lui retirer ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient dans sa main la pelle à vanner, il va nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera son grain dans le grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. »

Les paroles des Papes

Aujourd’hui, deuxième dimanche de l’Avent, l’Évangile de la liturgie nous présente la figure de Jean le Baptiste. Le texte dit qu’«il avait son vêtement fait de poils de chameau», que «sa nourriture était de sauterelles et de miel sauvage» (Mt 3, 4) et qu’il invitait tout le monde à la conversion: « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche» (v. 2). Il prêchait la proximité du Royaume. En somme, un homme austère et radical, qui, à première vue, peut paraître un peu dur et inspirer une certaine crainte. (...) En réalité, Jean-Baptiste, plus qu’un homme dur, est un homme *allergique à la duplicité*. Par exemple, lorsque les pharisiens et les sadducéens, connus pour leur hypocrisie, s’approchent de lui, sa «réaction allergique» est très forte! Certains d’entre eux, en effet, allaient probablement le voir par curiosité ou par opportunisme, car Jean était devenu très populaire. (...) C’est pourquoi Jean leur dit: «Produisez donc un fruit digne de la conversion» (v. 8). C’est un cri d’amour, comme celui d’un père qui voit son fils se fourvoyer et lui dit: «Ne gâche pas ta vie!». En effet, chers frères et sœurs, l’hypocrisie est le plus grand danger, car elle peut ruiner même les réalités les plus sacrées. (...) Jean, avec ses «réactions allergiques», nous donne à réfléchir. Ne sommes-nous pas nous aussi parfois un peu comme ces pharisiens? (...) L’Avent est un temps de grâce pour ôter nos masques — chacun de nous en a — et se mettre à la suite des humbles; pour nous libérer de la prétention de nous croire autosuffisants, pour aller confesser nos péchés, ceux cachés, et recevoir le pardon de Dieu, pour nous excuser auprès de ceux que nous avons offensés. Ainsi commence une nouvelle vie. (Pape François, Angélus, 4 décembre 2022)